

Anuncian acuerdo interuniversitario para enfrentar la violencia de género en la región

Estudio pretende recopilar antecedentes que permitan abordar este problema social

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la PUCV anunció un acuerdo interuniversitario para enfrentar la violencia de género en la región de Valparaíso, instancia que contempla un diagnóstico en espacios públicos y educativos.

Este acuerdo incluirá un estudio en conjunto con universidades de la zona para recolectar datos sobre la violencia de género, con especial énfasis en el eje Brasil de la ciudad de Valparaíso. "Esperamos que este diagnóstico nos permita establecer una línea base sólida, a partir de la cual podamos desarrollar acciones

concretas para abordar y revertir este problema social", sostuvo la directora de Equidad de Género de la casa de estudio, Yesika Herrera.

La autoridad subrayó la importancia de continuar con acciones concretas en esta materia. "Como sociedad, ya no tenemos excusas para seguir justificando lo injustificable: la violencia contra las mujeres es un delito y no podemos permitirla. Como universidad hemos logrado avanzar, pero seguimos comprometidos en reforzar nuestras políticas y acciones", expresó.

Respecto a la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia, el rector de la PUCV, Nelson Vásquez, destacó el compromiso institucional con los valores que defienden la dignidad humana. "Como universidad católica, creemos profundamente en los derechos fundamentales de todas las personas y no toleramos ninguna forma de violencia ni discriminación. El compromiso es promover estos principios dentro de nuestra comunidad universitaria y



hacia la sociedad en general", afirmó.

REACCIONES

La presidenta de la Federación de Estudiantes de la casa de estudios, Javiera Carlesi, sostuvo que la violencia de género nos afecta a todas y a todos. "Como FEPUCV apoyamos estas iniciativas para que nuestras compañeras y compañeros puedan estudiar y trabajar en un entorno libre de violencia".

Por su parte, Pamela López, secre-

taria política del Sindicato N°1, destacó la importancia de que la comunidad universitaria se involucre en este tipo de iniciativas. "Es crucial actuar frente a cualquier tipo de violencia", enfatizó.

Muriel Rey Ramírez, representante del Sindicato Alberto Hurtado, destacó los avances en materia de género. "La creación de la Ley 21.369 es un paso positivo hacia la implementación de medidas concretas que mejoren la equidad de género dentro de la universidad", comentó.